

Medienmitteilung

Datum: 11. Juni 2025
Kontakt: Geschäftsstelle Zuger Wirtschaftskammer
Tel. 041 525 59 10, c.pittner@zwk.ch

Zuger Wirtschaftskammer mit neuen Vorstandsmitgliedern, attraktiven Anlässen und starkem Engagement für die Zuger Wirtschaft

An ihrer Generalversammlung hat die Zuger Wirtschaftskammer vier verdiente Vorstandsmitglieder verabschiedet und vier neue Persönlichkeiten in den Vorstand aufgenommen. Mit einem abwechslungsreichen Veranstaltungsprogramm und klarer Positionierung in wirtschaftspolitischen Fragen stärkt die Zuger Wirtschaftskammer ihre Rolle als verlässliche Stimme der Zuger Wirtschaft.

Die 19. ordentliche Generalversammlung der Zuger Wirtschaftskammer (ZWK) fand am 10. Juni 2025 im SHED.Club in Zug statt. Im Zentrum des Anlasses standen die Vorstandswahlen sowie der Ausblick auf kommende Aktivitäten.

Mit grossem Dank für ihr langjähriges Engagement verabschiedete die Zuger Wirtschaftskammer Adrian Risi, Verwaltungsratspräsident Risi Immobilien AG, Matthias Rebellius, Mitglied der Konzernleitung Siemens AG, Peter Spirig, ehem. CEO V-ZUG AG und Werner Lieberherr, ehem. CEO Landis+Gyr AG. Sie alle haben den Verband mit ihrer Expertise und Weitsicht mitgeprägt und zur Positionierung der Wirtschaftskammer als engagierte Interessenvertreterin beigetragen.

Neu in den Vorstand gewählt wurden Christina Annen-Basler, CEO Tech Cluster Zug AG, Alexander Senn, Head of People and Organization bei Siemens Smart Infrastructure in Zug, Christoph Kilian, CEO V-ZUG AG sowie Christoph Guyot, Marktgebietsleiter Firmenkunden Zug, Schwyz und Uri UBS Switzerland AG in Zug. Mit ihrer vielseitigen Erfahrung und Branchenkenntnis werden sie die strategische Weiterentwicklung des Verbandes künftig massgeblich mitgestalten. Die Zuger Wirtschaftskammer freut sich auf die Zusammenarbeit mit diesem breit aufgestellten und engagierten Gremium.

Die Zuger Wirtschaftskammer setzt sich auch im laufenden Jahr mit Nachdruck für unternehmerische Rahmenbedingungen im Kanton Zug ein: unabhängig, praxisnah und im engen Austausch mit Wirtschaft, Politik und Verwaltung. Mit ihren Netzwerkanlässen bietet sie ihren Mitgliedern attraktive Gelegenheiten zur Information und zum Austausch.

Die Generalversammlung hat einmal mehr gezeigt, wie stark die Zuger Wirtschaftskammer im kantonalen Wirtschaftsleben verankert ist: engagiert, unabhängig, zukunftsorientiert und mit klarer Stimme für unternehmerische Rahmenbedingungen.

Die Zuger Wirtschaftskammer

Die Zuger Wirtschaftskammer ist die unabhängige, aktive Vertretung der Zuger Wirtschaft. Als führender Wirtschaftsverband des Kantons und Stimme der Wirtschaft engagiert sie sich für attraktive Rahmenbedingungen für Unternehmen in der Region. Die Zuger Wirtschaftskammer zählt über 500 Mitglieder – vom Grosskonzern bis zum KMU - aus diversen Sektoren, die insgesamt weit über 20'000 Arbeitsplätze repräsentieren.